MEDIO: PORTAL E-CONSULTA.COM FECHA: 20/DICIEMBRE/2019





## Llaman a revivir zapatos para poblanos desfavorecidos

CIUDAD /

Laura Ruiz |

Viernes, Diciembre 20, 2019

En cuatro años han entregado más de 11 mil pares



Por quinto año consecutivo, desde la iniciativa privada se busca dar segunda oportunidad a los zapatos que se tienen ahí guardados en el closet para que poblanos desfavorecidos tengan con qué proteger sus pies del frío e infecciones.

Se trata del proyecto **Dona Un Par** de la cadena de zapatos **Gonpar** que involucra a otros grupos empresariales poblanos y que hasta 2018 había permitido entregar más de 11 mil pares.

Si algo saben los más de 80 colaboradores de la zapatería, explicó **Érika Rodríguez**, a cargo del proyecto, es dar vida a los zapatos y todos se involucran en dejarlos listos para entrega.

La petición general, explicó, es que no se donen pares de tacones, sandalias o pantuflas, los primeros dos por no ser funcionales para los fines del programa y los segundos porque suelen acumular hongos. También se solicita que sea calzado en buen estado y apto para que alguien más lo pueda utilizar pues no se proyectan intervenciones mayores a los pares.

"Que sea equivalente a yo estoy donando algo que me gustaría que me dieran y la restauración que hacemos en la empresa no es tan profunda, no cambiamos suelas ni cosemos zapatos.

"Lo que sí hacemos con esos pares de zapatos es desinfectarlos, limpiarlos, bolearlos, etcétera, dignificarlos para el momento de las entregas", dijo.

Las experiencias de los primeros cuatro años, relató **Rodríguez**, ha sido enriquecedora pues al final, para quien tiene más de un par de zapatos para ponerse, se pasa por desapercibido lo que significaría no tener ni uno.

"La verdad es que en la ciudad estamos tan acostumbrados que no les damos la verdadera importancia que tienen.

"Las mujeres –literal- tenemos una gran cantidad de zapatos que no se ocupan pero ahí están y hay personas que verdaderamente no tienen zapatos; niños que van a la escuela descalzos o gente en el campo que no tiene con qué proteger sus pies", comentó.

El proyecto también tiene un impacto en la reflexión sobre el consumo pues es común desechar a la basura objetos como los zapatos cuando alguien más puede darles un nuevo uso.

Desde que el programa de recolección inició a inicios de noviembre, han sumado 3 mil nuevos zapatos que pasarán por el proceso de mejoras y seguirán con la recepción hasta el 20 de enero para entregarlos en el primer trimestre del 2020.

En esta ocasión se tienen previstas las comunidades de San Francisco y San Martín Esperilla en Tlacotepec de Benito Juárez, en Tochimilco, Alpanocan y en la capital, a través de la organización Amigos Por la Calle que atiende adultos mayores en situación de calles.

Al igual que otros años, la zapatería abre la posibilidad de que los ciudadanos se sumen a grupos de voluntariado para entregar los pares y favorecer la transparencia del altruismo.

La lista de puntos en donde se pueden donar los pares incluyen las zapaterías Gonpar, algunas zapaterías Flexi, oficinas públicas de Cuautlancingo; sedes de las empresas Finpro, Provident, ARH Consultores, La Zarza, Grupo Proactivo MArsala, Veana, Solá Textil, Grupo Café Plaza, Casas AMP, Bird y Deca Nasser; la Universidad Anáhuac y Plaza Marsala.

https://www.e-consulta.com/nota/2019-12-20/ciudad/llaman-revivir-zapatos-para-poblanos-desfavorecidos